

**LAS PALMAS, «UNIVERSIDAD, YA!»**

**MAS DE DOSCIENTOS MIL MANIFESTANTES**



**★ Ha sido la mayor expresión colectiva de la historia de Canarias**

Más de doscientos mil personas acudieron ayer a la manifestación pro-Universidad de Las Palmas, que se inició sobre las seis de la tarde. Diversas fuentes consultadas por LA PROVINCIA coinciden en afirmar que el número de manifestantes era de aproximadamente doscientos mil, aunque en el momento final el cálculo se elevaba a algo más debido a que mucha gente se iba añadiendo por el camino. En el momento de intervenir el presidente del Cabildo Fernando Giménez Navarro, desde un podio situado en la Plaza de la Constitución, la cola de la manifestación no había terminado de entrar en la calle de Juan XXIII, es decir, seguía aún por León y Castillo. Antes de la disolución los manifestantes, completamente compactados, llenaban por completo toda la ancha calle de Tomás Morales y Juan XXIII. «Ha sido —y era el criterio unánime— la manifestación más grande de toda la historia de Canarias».

Desde las cuatro y media de la tarde comenzaron a congregarse los manifestantes en la explanada situada frente al Hotel Santa Catalina en la calle de León y Castillo. Fueron llegando los casi trescientos autobuses procedentes del

Juan XXII y Tomás Morales, para irse agregando según pasara la manifestación.

A las seis menos dos minutos se inició la marcha, quedando la cola, según fuentes de la Policía Municipal, a la altura del Arsenal. Desde lo alto del edificio situado frente al Club Natación Metropole sólo se veía un mar de gentes y pancartas que se perdía de la vista. Pancartas de asociaciones de vecinos y apas, de clubs culturales, deportivos y recreativos, de todos los ayuntamientos de la isla y de organizaciones políticas y sindicales tenía, en su inmensa mayoría, la unánime petición de «Universidad de Las Palmas, ya». El slogan unitario acordado por la asamblea del Colegio Universitario fue asumido y respetado por la inmensa mayoría. El PCC y CCOO portaban banderas y pancartas rojas pidiendo «Universidad Canaria».

En la cabecera de la manifestación se encontraba el presidente de la Mancomunidad y del Cabildo Insular de Gran Canaria acompañado de todos los alcaldes de la isla, a excepción de los de Agaete —UCD— y Agüimes —de Roque Aguayo—. Se encontraban también los alcaldes de Puerto del Rosario, La Oliva y Antigua, de la

festación, clara expresión de la voluntad popular.

Al inicio de la manifestación, por cierto, se produjo un incidente entre el secretario general del Partido Comunista don José Carlos Mauricio y el vicepresidente de la Junta de Canarias y diputado de la UCD por Las Palmas, don Fernando Bergasa Perdomo. El señor Bergasa había

exigido, en su condición de parlamentario «por lo tanto —afirmó— representante legítimo de la provincia» estar en primera fila. A esta pretensión se opuso rotundamente el secretario general del PCC, que argumentó que tanto en la

**GRAN PROMOCION "MUNDIAL 82"**

**IMAGEN Y SONIDO**

LO MAS AVANZADO EN VIDEO, TELEVISION, ALTA FIDELIDAD, FOTOGRAFIA, CINE...

**SONY**



Ahora, en la Gran Promoción Imagen y Sonido de El Corte Inglés, puede adquirir cómodamente y sin entrada, el nuevo equipo SONY XO-7. SONY XO-7, un sistema integrado de grandes prestaciones. SONY XO-7, diseño, calidad y versatilidad.

**IMPORTANTE:**

Ventas a plazos hasta 24 meses sin entrada.

Solicite su tarjeta para participar en los sorteos.

DPTO. DE FOTOGRAFIA Y SONIDO. Bazar Internacional. Planta Baja APARCAMIENTO GRATUITO

*El Corte Inglés*



★ **Hubo un lema unitario: «Universidad en Las Palmas, ¡ya!»**

★ **Encabezaron la manifestación el presidente del Cabildo y los alcaldes**

interior de la isla así como un verdadero río humano que afluya desde el Puerto de la Luz y Las Palmas, y desde la ciudad alta por las calles que desembocaban a León y Castillo. A las cinco y media de la tarde era imposible el tránsito hacia el lugar de concentración y más de veinte mil personas tuvieron que aguardar a lo largo de

isla de Fuerteventura. Inmediatamente después figuraban los parlamentarios canarios y la corporación insular, seguida de todas las corporaciones municipales de la isla encabezadas por el Ayuntamiento de Las Palmas. Únicamente dejaron de asistir los líderes y cargos públicos de la UPC, que no se sumaron a esta grandiosa mani-